

**Título: SEREMI MOP Mauricio Guaita: “hemos superado el 44,7% de ejecución presupuestaria, lo que se traduce en obras, desarrollo y empleo para la región”**

## SEREMI MOP Mauricio Guaita: “hemos superado el 44,7% de ejecución presupuestaria, lo que se traduce en obras, desarrollo y empleo para la región”

**E**l Secretario Regional Ministerial de la Cartera de Obras Públicas (MOP), Mauricio Guaita Juantok, sostuvo conversación con Diario Chañarillo, en la que habló sobre la ejecución presupuestaria del ministerio en la región de Atacama, impulsada por la Seremi, que se ha traducido en obras y en la inversión de cerca del 44,7% del presupuesto total, lo que significa una inyección de recursos en infraestructura cercana a los 92 mil millones de pesos, esto de 170 mil millones destinados para tal efecto.

El Seremi además conversó sobre las próximas licitaciones para este segundo semestre, y de las obras más emblemáticas e importantes para Atacama.

**Seremi, hemos visto en prensa, que este primer semestre se ha alcanzado un récord histórico en la ejecución presupuestaria del Ministerio de Obras Públicas, sobre todo en Atacama, ¿nos podría comentar sobre esta noticia?**

“Si, estamos muy contentos de estar hoy celebrando el cumplimiento de los desafíos que nos propusimos como institución, de lograr un 41 % al mes de junio, sin embargo, en nuestra

región superamos esa meta llegando a 44,7%, casi 45%, lo que nos deja en muy buen pie, y seguimos con esa buena racha, ya entrando agosto estamos con una ejecución presupuestaria de casi un 55% de todo nuestro presupuesto, lo que no es menor ya que administramos un presupuesto cercano a los 170 mil millones de pesos, y llevamos ejecutados aproximadamente, 92 mil millones, eso se traduce en obras, en activación económica, que es tan requeri-



da, lo que se da cuando hay obras en curso o retomadas, por lo que estamos muy contentos, agradezco a los equipos de trabajo, a las direcciones regionales, a todos y todas las y las funcionarias y funcionarias, que hacen parte de estos resultados, del desafío de lograr estas metas pensando en el país y en el cumplimiento del programa de Gobierno del Presidente Gabriel Boric, y poder así estar alineados y marcando estas cifras que nos dejan muy orgullosos como región de Atacama”.

**¿Cuál es la inversión programada a la fecha, y lo que se logró ejecutar?**

“Nosotros tenemos 7 direcciones regionales operativas que se distribu-

yen la ejecución de estos 170 mil millones, principalmente se concentra en las obras de vialidad, ya que hoy en día un kilómetro de camino es más caro que cualquier otra obra, llevamos más de la mitad ejecutada, nos queda un segundo semestre con otras licitaciones en curso, lo que fue anunciado por nuestra Ministra, donde se manifestó este plan de licitaciones para este semestre, en el caso de Atacama, aún tenemos por licitar 17 iniciativas o proyectos que van a estar debidamente subidas en los portales donde se licita para poder ejecutar y dejar comprometidas obras de arrastre para el próximo año y ojalá tener ejecutado el 100% de nuestro presupuesto para el año en curso”.

**¿Podría nombrarnos algunos proyectos emblemáticos que se encuentran ejecutando en la región?**

“A nivel de arquitectura tenemos muchas novedades, se viene la pronta entrega del museo regional, a explotación, no aun su inauguración sino que la entrega de la estructura al Gobierno Regional, tenemos prontamente la inauguración de la subcomisaría Pedro León Gallo, tenemos muchos proyectos en diseño, como los edificios consistoriales de Caldera y Vallenar. Vialidad está iniciando y conservando rutas en todas las provincias, hay que decir a la ciudadanía que como ministerio hemos estado atentos a ejecutar nuestras obras, entendemos que somos uno de los ministerios que reactiva la economía, el empleo, para eso fomentamos con nuestros contratistas el empleo local,



en coordinación con las OMIL de los municipios, y siempre conversando con las comunidades, con procesos de participación ciudadana, para que sean los propios vecinos de los sectores que estamos trabajando participen y opinen”



**COLEGIO SAN LORENZO COPIAPÓ**  
 Colegio particular privado, con altos estándares de calidad y respaldo minero.

———— INVITA A POSTULAR AÑO 2024 ————

**INSPECTOR DE DATIO**